



Enter in the Advanced Template Customization Era

The Professional Edition of the leader product eMedia CS offers you a range of amazing powerful functionalities.

Customize your templates in a way that you never imagined before.

Enable and create new functions that will help you all along your process of making THE perfect card.



Mediasoft Development
228, rue de la Convention
75015 Paris - France
<http://www.emedia-cs.com>

eMedia CS

Professional Edition

→ Unlimited Database connection

Unlock the access to **multiple industry class databases**: Microsoft Access, Microsoft SQL Server, Oracle, MySQL and all databases compatible with ODBC & OLEDB connectors.

→ Access to powerful development tools

Formulas: it allows you to interact with the content of your fields. You can associate them, calculate values, compute QR Codes etc...

Scripting: it is the next step. It can calculate but is also able to do anything on your card dynamically: changing orientation, changing background, adapting a picture depending on a database field etc...

→ Print on every size & support

Unlock **12 new card sizes** that you can customize. You will be able to print on any size and every support.

→ Customize eMedia CS with new functionalities

With the **Plug-Ins**, you can extend the features of eMedia CS by creating new functionalities with third party components.

→ Integrate eMedia in your third party application

The **COM Server** feature allows any third party application to interact with eMedia CS by sending and retrieving information or even raising events. This can be 100% transparent for the end user.

→ Browsing your database has never been so easy

With the **CoolReader™** technology you can select records by reading a barcode, a QR Code, a magnetic strip, or even a Mifare RFID chip.

→ Operate and print your cards from an iPhone or iPad

With the **Wifimage+** solution, you can operate your template (enter data, take picture and even sign) and print remotely directly from your iPhone or iPad. The data entered can even be stored in a database for further processing.

Datacard®

evOLIS

FARGO®
Part of HID Global

MAGICARD

MATICA
SYSTEM

ZEBRA

eMedia CS

Édition Professionnelle

→ Connexion à tous types de bases de données

Accédez aux **bases de données de votre entreprise**, quelque soient leurs types : Microsoft Access, Microsoft SQL Server, Oracle, MySQL ou tous SGBD disposant de connecteurs compatibles avec ODBC ou OLEDB.

→ Accédez à des outils de développement performants

Formules : elles vous permettent d'interagir avec le contenu des objets de la carte. Vous pouvez les associer, les utiliser pour réaliser des calculs, pour générer un QR-Code, etc.

Scripts : ils sont l'étape ultime dans la personnalisation de cartes intelligentes. Vous pouvez développer vos propres programmes au sein même de l'application, qui outre le calcul, ont la possibilité d'agir sur l'aspect de la carte elle-même, comme changer son orientation, le fond, adapter une image aux données saisies, déplacer des objets, etc.

→ Imprimez sur tous supports dans n'importe quelle taille

eMedia CS ne se limite pas à l'impression de cartes plastiques. Vous pouvez définir jusqu'à **12 tailles de cartes personnalisées** et pouvez imprimer sur toutes imprimantes du commerce : sublimation, retransfert, jet d'encre ou laser.

→ Personnalisez eMedia CS selon vos besoins

Avec les **composants enfichables**, vous pouvez étendre les fonctionnalités d'eMedia CS au moyen de composants tiers, prenant en charge des traitements spécifiques adaptés à vos besoins.

→ Intégrez eMedia dans votre propre application

La fonctionnalité **COM Server** incluse permet à toute application tierce d'interagir avec eMedia CS en injectant ou récupérant de l'information présente sur la carte voire en déclenchant des traitements. Le tout en totale transparence pour l'utilisateur.

→ Naviguer dans votre base de données en toute simplicité

Avec la technologie **CoolReader™**, eMedia CS retrouve un enregistrement dans votre base de données en scannant un code-barres ou un QR-Code, en lisant la bande magnétique voire en présentant une carte à puce sans contact.

→ Préparez et imprimez vos cartes depuis un iPhone ou un iPad

Avec la solution **Wifimage+**, vous pouvez préparer votre carte (entrer les données textuelles, acquérir une photo ou une signature) et imprimer votre carte à distance via Wifi ou 3G/4G depuis votre iPhone ou iPad. Les données saisies pouvant éventuellement être stockées dans une base de données pour traitement ultérieur.



Entrez dans une nouvelle dimension de conception de cartes

L'édition Pro d'eMedia CS vous offre une large gamme de fonctionnalités ultra performantes.

Concevez vos modèles de cartes d'une façon que vous n'auriez pas envisagée auparavant.

Laissez parler votre imagination et créez vos propres améliorations afin d'obtenir LA carte parfaite.



Mediasoft Development
228, rue de la Convention
75015 Paris – France
<http://www.emedia-cs.com>

Datacard®

evOLIS

FARGO®
Part of HID Global

MAGiCARD

MATICA
SYSTEM

ZEBRA